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- Приведение в нормативное состояние дорожно-уличной сети города, в то же время,
одна из важных задач, - отметила Ольга Алексеева. - Ежегодно проводится большая
работа по замене знаков. Ущерб в единичном случае вроде не большой, но на
восстановление испорченного требуется время, люди, материалы, - пишет пресс-служба
главы Белогорска. 
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